
 

2015年 11月 「踏み石の段差について」河川環境楽園 

 

「国営木曽三川公園 一歩 カイゼン!」11月 

 

■拠点名：河川環境楽園 

 

■お客様からのご意見 「踏み石の段差について」 

 「木の根が育ち、浮き上がった踏み石と地面の間に生じた段差が歩きにくい！」といった意見を

いただきました。 

  

 

 

■カイゼンについて 

 踏み石の下にある根を切り取り、段差を解消しました。 

 


